

# 3月えんだより



冬から春へ。寒暖差はありますが、日に日に寒さも和らぎ「春が来た」と思わせる季節となりました。そして、今のクラスで過ごすのも残り1ヶ月となり、いよいよ今月はあめ組さんの卒園式を迎えます。あめ組さんの元気な笑顔が見られるのも今月までと思うと寂しい気持ちですが、子どもたちと一緒に一日一日を大切に、また年度替わりの慌ただしい時期ですが、次の1年に向けての準備をしっかりとしていきたいと思えます。

## 🌟 行事予定 🌟

- 4 日…避難訓練
- 7 日…誕生日会
- 19 日…身体測定
- 21 日…お別れ遠足予定
- 22 日…お別れ会予定

## 🌸 卒園式 🌸

3 月 16 日 10 時～  
保育室にて

※園の駐車場は使用出来ません  
※開始時間に遅れませぬように  
お願い致します。

3月16日は卒園式の為、3月30日は次年度保育準備の為、ご家庭での保育のご協力をお願いしております。

## 〇あめ組〇

散歩すると梅の花が綺麗に咲いていて、春の訪れが感じられるようになってきました。早いもので、くじら保育園で過ごすのも残すところ一ヶ月となりました。この一年、「こんなことも、あんなことも」と身の回りの生活習慣が身に付いた子ども達。私たちの子どもに対する「援助」が徐々に「見守る」へと移っていきような保育となってきました。毎日の散歩を通して、色々な経験もしました。自然を身近に感じ、一人遊びから集団遊びへ、地域の方々にもたくさん声をかけてもらいました。あめ組での残りわずかな日々を大切にしながら、子ども達と笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいと思えます。一年間保育へのご理解とご協力ありがとうございました。

## 〇だいち組〇

緑葉や色鮮やかな花々が咲き始め、春もすぐそこまでやって来たようです。子ども達は一年を通して、心も体もひとまわり大きく成長しました。だいち組に進級、入園した当初はまだ言語がはっきりせず喃語交じりの子どもたちでしたが、今ではお友だちや保育士と言葉のやり取りを楽しんでいます。毎日だいち組で楽しく過ごせたのは、保護者の方のご理解とご協力があったからだと思えます。本当にありがとうございました。一ヶ月後には、あめ組に進級です。子どもたちのこれからの成長が楽しみです。3月もよろしくお願ひいたします。3月のお気に入り【遊び】お医者さんごっこ【うた】コンコンコンクシャン

## 〇うみ組〇

今年の冬はお日様がたくさん顔を出してくれて、暖かい日が多かったですね。うみ組は、散歩に出かけ小さな春を見つけたり、いっぱい走りまわったりして過ごしています。この一年で子どもたちは、泣いたり笑ったり・・・いろいろな経験と共に身も心も大きく成長しました。ハイハイできたよ！たっちしたよ！あんよできたよ！言葉がでたよ！たくさんの「はじめて」があった一年、その一つ一つを側で見守ることができ、とてもうれしく思えます。一年間楽しく過ごしてこられたのも、保護者の皆様のご理解・ご協力があったからこそだと深く感謝しております。本当にありがとうございました。